



Ignacio Mier confirmó que peleará por la candidatura al gobierno de Puebla

El legislador puso a disposición de Claudia Sheinbaum la estructura partidista en esa entidad, con más de 6 mil 500 comités locales



El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, confirmó este domingo que participará en el proceso interno de su partido para definir la candidatura al gobierno de Puebla, esto luego de encabezar una asamblea en esa entidad donde las bases le dieron su respaldo.

Así, el diputado federal, quien no ha solicitado licencia al cargo, se inscribirá este lunes o martes en la sede de Morena, la cual se encargará de definir una lista de los cuatro aspirantes a la gubernatura poblana.